

Tasas de actividad de la OIT en el grupo de edad de 10 a 14 años y tasas de escolaridad de la UNESCO

Resumen

En diciembre de 1996, la Oficina de Estadística de la OIT publicó la cuarta edición de la publicación titulada *Población económicamente activa, 1950-2010* (disquetes y guía del usuario en inglés). La base de datos incluye estimaciones y proyecciones de las tasas de actividad respecto de 178 países y territorios del mundo desglosadas por sexo y grupos de edad de cinco en cinco años. Los datos nacionales que sirven de base, en particular, en los extremos de la distribución por edades, afectan enormemente a las estimaciones y proyecciones efectuadas por la OIT. En el presente artículo, los datos de la OIT para el grupo de edad de 10 a 14 años se evalúan en relación con los datos de la UNESCO sobre la tasa de escolaridad respecto de 44 países en 1990. La evaluación se basa en la hipótesis de trabajo de que los menores, de 10 a 14 años, van a la escuela o trabajan. Se observa que las tasas de actividad de la OIT subestiman generalmente el nivel de actividad económica en el grupo de edad de 10 a 14 años, por un amplio margen, en torno a 15 puntos porcentuales por término medio y hasta 50 puntos porcentuales respecto de algunos países. Asimismo, el artículo propone un método para mejorar las estimaciones de la OIT combinando los datos de la OIT y de la UNESCO y utilizando un procedimiento de ponderación adecuado.